

Die Stadt Parchim hat neue Sirenen – Probealarme werden wiederaufgenommen

Parchim. Ab Dezember 2023 gibt es an vier Standorten in der Stadt Parchim wieder Sirenen für den Zivil- und Katastrophenschutz. Aus diesem Grund werden dann wöchentliche Probealarme durchgeführt. Jeden Samstag um 12.00 Uhr wird es Probealarm, einen sogenannten Funktionstest, geben. Die Sirene heult dann einmalig für wenige Sekunden auf – das ist das Signal für einen Funktionstest. Der erste Test ist offiziell für den 16. Dezember 2023 geplant.

Mit den jetzt installierten Warnsirenen kann die Bevölkerung im Katastrophenfall koordiniert gewarnt werden. Hiermit nimmt die Stadt Parchim eine zentrale Aufgabe der Gefahrenabwehr wahr. Dies bedeutet, von der Allgemeinheit oder dem Einzelnen sollen Gefahren abgewehrt werden, durch die die öffentliche Sicherheit und Ordnung bedroht ist. Die Sirenen und Anlagen zur Durchsage von Hinweisen sind mit leistungsstarken Akkus ausgerüstet, sodass auch bei Stromausfall effektiv in einer Gefahrensituation gewarnt werden kann. Im Rahmen eines Förderprogramms des Landes Mecklenburg-Vorpommern, erhielt die Stadt Parchim Fördermittel in Höhe von 42.000 €, welche durch den Landkreis Ludwigslust-Parchim beantragt wurden. Kosten, die durch die Landesförderung nicht abgedeckt werden konnten, teilen sich der Landkreis LUP und die Stadt Parchim.

Die **Standorte** der neuen Sirenen lauten:

- **Weststadtschule, Hans-Beimler-Straße 24a**
- **Stadthaus in der Blutstraße 5**
- **Wohngebäude WOBau Lübzer Chaussee 39-41 (Gut Parchim)**
- **Slate Vereinshaus, Waldstraße 8**

Im Vorfeld des erstmaligen Probealarms führt die Stadt Parchim derzeit eine verstärkte Informationskampagne durch. Hierzu sind in den städtischen Schulen, Übersetzungen der Hinweise auf die Alarme verteilt worden um eine möglichst große Verbreitung zu erreichen und etwaige Unruhe zu vermeiden. Unter anderem wird neben dem Deutschen, in Englisch, Französisch, Russisch, Ukrainisch, Türkisch, Dari, Persisch und Arabisch über die Bedeutung der wöchentlichen Sirenenalarme aufgeklärt. Zusätzlich wird in Sozialen Netzwerken und auf der Homepage der Stadt Parchim in den verschiedenen Sprachen informiert.

Bildunterschrift: *Werden zukünftig wieder am Samstagmittag zur Probe heulen: Die neuen Sirenen über der Kreisstadt Parchim. (Axel Schott, Stadt Parchim)*

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/